

Bupati Barru Hadiri Pembekalan Anggota Sat Linmas TPS Pemilu 2024

Muh. Ahkam Jayadi - BARRU.GOBLOG.CO.ID

Feb 3, 2024 - 08:58



BARRU- Bupati Barru Ir. H. Suardi Saleh, M.Si menghadiri kegiatan pembekalan anggota Sat Linmas yang akan bertugas di TPS dengan tema "Mekanisme Pengawasan Dalam Tahapan Pemungutan dan Penghitungan Suara Pada Pemilu Serentak Tahun 2024 Dan Sosialisasi Keberadaan Dan Peran Sat Linmas

Dalam Mengawal Tahapan Pemungutan Dan Penghitungan Suara Pada Pemilu Serentak Tahun 2024".

Pembekalan yang dilaksanakan pada Kamis (1/2/2024) di gedung Mall Pelayanan Publik tersebut juga dihadiri Kapolres Barru AKBP. Dodik Susianto, S.I.K, Ketua Bawaslu Najemuddin, S.E, Komisioner KPU Barru Ir. H. Abdul Mannan, para Camat, Kepala Desa dan Lurah se-Kabupaten Barru.

Dalam sambutannya, Bupati Barru Suardi Saleh mengapresiasi para petugas Sat Linmas atas inisiatif dan pengabdian yang luar biasa demi menyukseskan pelaksanaan pemilu nantinya.

"Terima kasih kepada bapak-bapak yang bergabung bersama Sat Linmas yang juga merupakan bentuk pengabdian kepada negara," ucap Suardi Saleh.

Dalam kesempatan itu, Bupati yang dikenal Pemimpin Tanpa Sekat ini berpesan kepada seluruh anggota Sat Linmas untuk tetap menjaga kondisi kesehatan agar tetap fit. Sehingga tugas-tugas dan tanggung jawab saat pelaksanaan pemungutan dan Penghitungan suara nantinya di TPS dapat ditunaikan dengan baik.

"Tetap semangat dan terus jaga kondisi kesehatan. Dan yang paling penting jangan sampai stres, sehingga tugas dan tanggung jawab kita nantinya di TPS dapat diselesaikan dengan baik", pungkasnya.

Sebelumnya, Kapolres Barru menyampaikan tentang mekanisme pengawasan dalam tahapan pemungutan suara, serta peran Sat Linmas dalam mengawal pemilu serentak tahun 2024.

Selain itua, dirinya meminta agar Sat Linmas bersikap ikhlas dalam menjalankan tugas nantinya. Hal tersebut dilakukan demi suksesnya Pemilu serentak dan berjalan aman serta terkendali.

"Sebagai Kapolres, saya meminta bantuan kepada bapak-bapak agar ikhlas dalam menjalankan tugas. Demi suksesnya Pemilu serentak tahun 2024 serta berjalan aman dan terkendali," tegas Kapolres.

Sementara itu, Komisioner KPU H. Abd. Mannan dan Ketua Bawaslu Najemuddin saat menyampaikan materinya mengapresiasi kepada Pemda Barru yang telah memfasilitasi para anggota Sat Linmas, mulai dari perlengkapan seragam dan lain sebagainya.